

und ihre materiellen und kulturellen Interessen zu vertreten. Dazu ist es notwendig, daß die Gewerkschaften ihre Verbindungen zu den Millionenmassen der Arbeiter noch enger gestalten, jeden Bürokratismus überwinden, den Arbeitern und Angestellten, Frauen und Jugendlichen die Perspektive des Sozialismus und die politischen, ökonomischen und kulturellen Aufgaben in der Übergangsperiode vom Kapitalismus zum Sozialismus erklären und ihre schöpferische Initiative entfalten.

Alle dem Plenum vorgelegten Beschlüsse, die der weiteren Festigung und Entwicklung der Partei sowie der Vervollkommnung des Staatsapparates und der Verbesserung der Gewerkschaftsarbeit dienen, wurden einstimmig gefaßt.

Berlin, den 6. Februar 1958